

E Enfoque

cronica@australosorno.cl



MASIVO APOYO EN LA COMUNA

En todo el país hubo un inmenso apoyo a la labor de la Teletón, lo que también se reflejó en la comuna de Osorno, donde quedó evidenciada nuevamente la solidaridad de los chilenos cuando más se requiere ayuda al prójimo.

Agencia Uno

W Coi

“Es muy preocupante a fortalecer FF.AA. sobre el financiamiento”



Víctor Ferrari
Los parlamentarios farsa que cualquier cosa los parlamentarios baron.

Álvaro Mora
Y qué más se puede que paga miles de millones de pesos y desvía plata

Homero Vásquez
Chile se hunde por